



SUMBER BERITA

<input checked="" type="checkbox"/>	RAKYAT BENGKULU	<input type="checkbox"/>	MEDIA INDONESIA
<input type="checkbox"/>	BENGKULU EKSPRESS	<input type="checkbox"/>	KOMPAS
<input type="checkbox"/>	RADAR BENGKULU	<input type="checkbox"/>

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF NETRAL BAHAN PEMERIKSAAN PERHATIAN KHUSUS

Inspektorat Optimis Temuan BPK Tuntas

SELUMA - Inspektorat Seluma optimis Pemkab Seluma dapat menyelesaikan temuan hasil pemeriksaan Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) tahun 2019 lalu. Dimana temuan itu berada di Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (PUPR) dan Dinas Kesehatan (Dinkes). Temuan dari hasil pemeriksaan BPK adalah kelebihan pembayaran pada proyek pekerjaan fisik. Dimana saat ini sudah ada beberapa temuan yang telah dikembalikan.

Inspektur Inspektorat Seluma, Deddy Ramdhani mengatakan bahwa temuan BPK tersebut langsung ditindaklanjuti kepada dua OPD terkait. Bahkan diketahui kedua OPD tersebut telah berkoordinasi dengan rekanan yang bersangkutan terkait dengan temuan kelebihan pembayaran pada pekerjaan paket proyek.

Besaran temuan yang ada di Dinas PUPR adalah sebanyak Rp 318 Juta sedangkan pada Dinas Kesehatan yakni sebanyak Rp 224 juta. Jumlah itu didapati dari total sebanyak 7 paket pekerjaan. Yang mana beberapa rekanan diketahui telah melakukan pengembalian sesuai dengan jumlah temuan dari hasil perhitungan BPK.

Sehingga pihaknya optimis bisa tuntas mengingat hingga saat ini progres pengembalian temuan dari BPK tersebut cukup baik. "Ada, progresnya bagus, kita

optimis bisa tuntas sebelum tenggat waktu yang diberikan habis," ujarnya.

Ia juga menambahkan, dua OPD itu diminta pro aktif dalam hal tindak lanjut LHP, karena ini sangat penting. Selain itu, ia juga meminta agar tidak terlena akan batas waktu selama 60 hari yang diberikan untuk menyelesaikan temuan. Oleh karena itulah, pihaknya terus mengingatkan dan terus berkoordinasi dengan kedua OPD yang bersangkutan agar temuan tersebut bisa segera diselesaikan.

Harapannya adalah agar temuan itu tidak menjadi masalah dikemudian hari. "Betul, Kita ingatkan terus kepada OPD yang bersangkutan agar segera diselesaikan," tutupnya.

Ia juga mengingatkan pada tahun ini agar OPD yang ada di Pemkab Seluma dapat lebih teliti lagi dalam masalah administrasi maupun pembayaran. Tujuannya adalah agar kedepannya tidak ada lagi temuan BPK dan dapat meraih predikat Wajar Tanpa Pengecualian (WTP). Hal ini mengingat Pemkab Seluma belum pernah sama sekali meraih predikat WTP sejak Kabupaten Seluma.

"Semuanya harus saling bekerja sama dan saling mengingatkan agar Pemkab Seluma dapat meraih WTP," pungkasnya. (cup)